

CAMBIOS EN EL PROGRAMA CONTRA EL COVID-19

No más termómetros ni tapetes sanitizantes

AABYE VARGAS

El Gobierno de la ciudad anuncia que seguirá el uso de cubrebocas y aplicación de gel antibacterial

A partir del próximo lunes las medidas sanitarias como la toma de temperatura, aplicación de spray desinfectante y el uso de tapetes sanitizantes quedarán sin efecto en establecimientos mercantiles, oficinas, escuelas y espacios culturales de la Ciudad de México.

En conferencia de prensa, Eduardo Clark, director del Gobierno Digital de la Ciudad de México, aseguró que sólo se mantendrá el uso de cubrebocas en espacios cerrados y la aplicación de gel antibacterial o alcohol.

"A partir de este lunes 25 de abril quedan sin efecto las medidas sanitarias para el ingreso de personas a establecimientos mercantiles, oficinas gubernamentales y privadas, espacios culturales y educativos, y/o cualquier otra instalación que incluyan estas medidas, en particular: la colocación de filtros sanitarios para la toma de temperatura, la aplicación de spray desinfectante a personas u objetos a la en-



MAURICIO HUIZAR

En los comercios y oficinas ya no se exigirán los tapetes sanitizantes

trada y la utilización de tapetes sanitizantes a la entrada", dijo Clark.

El titular del Gobierno Digital señaló que los cambios en las restricciones sanitarias se deben a que continúan a la baja los ingresos hospitalarios -27 menos que la última semana-, y en nuevos contagios, pues ya se registran sólo 30 diarios.

Además, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que también se mantendrá el programa Ciudad al Aire Li-



OMAR FLORES

En establecimientos continúa el uso de gel

bre de manera indefinida, el cual permite a establecimientos de comida la instalación de mesas, sillas, carpas y muebles en las banquetas, que son ocupados por comensales.

VACUNACIÓN

El Gobierno de la Ciudad de México informó que se instalaron 122 puntos móviles de vacunación en donde se aplican primera, segunda y dosis de refuerzo con el biológico AstraZeneca, de los cuales 10 están ubicados en estaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, y los cuales estarán funcionando hasta el 30 de abril.

El programa de vacunación se extiende a las estaciones del Metro más concurridas

Detalló que las estaciones en donde se aplicarán las dosis serán Indios Verdes, Insurgentes, Cuatro Caminos, Pantitlán, Zócalo, Constitución de 1917, Auditorio, Universidad, San Lázaro y Taxqueña. En tanto, precisó que 88 puntos móviles estarán en espacios públicos y 24 puntos de incorporación al programa de pensión para el bienestar de los adultos mayores.

Dichos puntos se suman a las cuatro macro sedes: Sala de Armas, CENCIS Marina, Voca 7, y Centro Cultural Jaime Torres Bodet, las cuales están habilitadas desde el 19 al 23 de abril y continuarán del lunes 25 al sábado 30 de abril.

"La vacuna es la mejor manera de enfrentar cualquier posible brote de COVID en la Ciudad de México y en el país o si viene una posibilidad pues estar todos protegidos. ¡Entonces a vacunarse todos!" señaló la jefa de Gobierno.

ARTURO AGUILAR/ EL SOL DE TOLUCA



Ayuntamiento cuida la presa de Valle de Bravo

Sheinbaum descarta tandeo

AABYE VARGAS

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, descartó que en la Ciudad de México se implemente el tandeo de agua, luego de que el ayuntamiento de Valle de Bravo, Estado de México, propuso esta medida para no afectar los niveles de la presa Miguel Alemán Valdés, que abastece a la capital del país a través del Sistema Cutzamala.

Este jueves *El Sol de Toluca* dio a conocer que Michelle Núñez Ponce, presidenta municipal de Valle de Bravo, espera una reunión con la mandataria capitalina para proponerle una distribución por tandeo, ya que en el municipio se implementa actualmente esta medida en época de estia-

je. "Si aquí nosotros reducimos y decimos tales días vamos a tener agua, ellos lo tienen que hacer", dijo.

Sin embargo, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México aseguró que aplicar el tandeo en la capital del país no es viable, y señaló que a la fecha no ha tenido acercamiento con el gobierno municipal de Valle de Bravo.

"El tandeo no es viable, pero sí un esquema que permita que la presa de Valle de Bravo tenga suficiente agua o al menos tenga mayor agua. También (implementar) un esquema de saneamiento de distintos lugares, un esquema integral de mejora, mantenimiento y administración del agua del Sistema Cutzamala", indicó la mandataria.

Además, Claudia Sheinbaum señaló que se trabaja con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), autoridades del Estado de México y del Gobierno de Michoacán en un esquema de eficiencia para todo el Sistema Cutzamala, así como en mejorar en las zonas de riesgo que se usan con agua del mismo sistema.

"Un esquema de eficiencia para todo el Sistema Cutzamala, tanto de traspaso de una presa a otra de agua, particularmente la Presa de El Bosque a las siguientes presas, como también de tecnificación de una serie de zonas de riego que se utilizan con el agua del Cutzamala; y también, muy importante, el abastecimiento para distintas poblaciones que están alrededor del Cutzamala", precisó la jefa de Gobierno.